

54. Jahrestagung der DGAEPC & 5. GBAM | 09. & 10. Oktober 2026 | Rottach-Egern, Tegernsee

Ästhetische Chirurgie zwischen Tradition und Innovation – Surf and Curve



54TH ANNUAL MEETING

DGAEPC
German Association for
Aesthetic Plastic Surgery

5th GBAM
German Brazilian
Aesthetic Meeting

OCTOBER 9 - 10, 2026 | TEGERNSEE

Die **54. Jahrestagung der Deutschen Gesellschaft für Ästhetische Plastische Chirurgie** (DGAEPC) findet am **09. & 10. Oktober** in einem besonderen Rahmen und an einem besonders schönen Ort statt – dem **Tegernsee**. Das Besondere: Die Jahrestagtagung wird erweitert um das **5. German Brazilian Aesthetic Meeting (GBAM)**.

Gemeinsam mit **brasilianischen, deutschen und internationalen Gästen** findet in diesem Rahmen ein wissenschaftlicher Austausch statt, der die Summe aller Erfahrungen der **hochkarätigen Speaker** sowie neueste Entwicklungen in den verschiedenen Bereichen der Ästhetischen Chirurgie zum Schwerpunkt hat.

Die Jahrestagung der DGÄPC bietet Teilnehmern neben **interdisziplinärem fachlichem Austausch**, Diskussionen und Einzelgesprächen mit Experten auch eine **einzigartige herzliche Atmosphäre**. In diesem Jahr finden die Abendveranstaltungen als „Bavarian Night“ im traditionellen Bräustüberl am Tegernsee und als „German Brazilian Night“ im Hotel Überfahrt in Rottach-Egern statt.

Während es bei der DGÄPC Tradition ist, dass der erste Tagungstag ausschließlich für Mitglieder der DGÄPC bestimmt ist, sind im diesjährigen besonderen **Rahmen externe Teilnehmer an beiden Kongresstagen** herzlich willkommen.

Pressestelle
Franziska Bartel
Tel: 0221 298511-12
E-Mail: presse@dgaepc.de
Web: www.dgaepc.de

Tagungspräsidenten



Dr. med. Torsten Kantelhardt
Tagungspräsident
Rottach-Egern



Dr. med. Joachim Graf von Finckenstein
Host and Founder of GBAM
Starnberg

Location

Seeforum Rottach-Egern
Nördliche Hauptstraße 35
83700 Rottach-Egern

Website

dgaepc2026.de
www.gbam2026.com

Preliminary Program

www.dgaepc2026.de/preliminary-program/

Sprache:

Englisch

Über die Deutsche Gesellschaft für Ästhetisch-Plastische Chirurgie e.V. (DGÄPC)

Die DGÄPC wurde 1972 gegründet und ist Deutschlands erste und älteste Fachgesellschaft für Ästhetisch-Plastische Chirurgie. Seit bereits über 50 Jahren steht der Name der Gesellschaft für qualitative Standards in der Ästhetisch-Plastischen Chirurgie.

Ziele der DGÄPC sind seit der Gründung im Jahr 1972 die Qualitätssicherung bei ästhetisch-plastischen Behandlungen und Operationen mit intensivem fachlichem Austausch unter Kollegen, die Fort- und Weiterbildung in diesem Bereich, sowie die Unterstützung auch bei betriebswirtschaftlichen Fragen der Mitglieder.

Pressestelle
Franziska Bartel
Tel: 0221 298511-12
E-Mail: presse@dgaepc.de
Web: www.dgaepc.de